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《横倉地区》 

平成 30年 1月 13日(土)開催 



横倉自治センター

意見・質問・要望等 　旧小田小学校や旧角田女子校の跡地は、今後どのように活用して
いくのか。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　旧小田小学校の跡地は、耐震の問題もあり、現在検討中です。
　旧角田女子校の跡地は、宮城県の財産で、角田高校の部活動な
どで一部使用していますが、将来の活用計画は未定です。

　当日の回答のとおりです。【企画財政課】当局 ・議会回答

通し番号 92 公共施設跡地利用に関すること№ 38公共施設跡地利用に関すること 3892-

意見・質問・要望等 　避難勧告の情報が２回、行政区長にあったが、区民の方にお知ら
せしなくていいのか。危険区域の方には、市で連絡してくれるのか。
　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　行政区長が全てを区民の方にお知らせしなくても良いと思います。
災害対策本部があり、消防団長が責任者で、区長の方々は、協力者
となります。ただし、危険区域の方に市から直接連絡はしませんの
で、緊急の場合は、連絡していただけると助かります。

　避難勧告等の情報は、行政区長へのファックス送信のほか、緊急
速報メール、登録制メール、市ホームページ、市広報車、テレビのテ
ロップ表示等により発信しております。
　しかしながら、ひとたび大規模な災害が発生したときに、被害の拡
大を防ぐためには、国・県・市の対応（公助）だけでは限界があり、自
分の身を自分で守る（自助）とともに、普段から顔を合わせている地
域や近隣の方々が集まって、互いに協力しながら、防災活動に組織
的に取り組むこと（共助）が必要と考えます。
　今後とも自主防災組織の会長であります行政区長と連携を図り、自
主防災組織の連絡網による地区民への情報伝達などもお願いしな
がら、災害時の情報発信を推進してまいりたいと思いますので、引き
続きご協力くださいますようお願いいたします。【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 82 防災に関すること№ 52防災に関すること 5282-

意見・質問・要望等 　仙南クリーンセンターがスタートして、燃やせるごみが多くなったと
思うが、分別しないで、一緒に燃やした方が良いのではないか。　
【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　ごみの分別をすることによって、負担金が軽減され、市に還元され
ています。そのお金が見えるようにしたいと思います。分かりやすい
方法で報告していきたいと思います。

　ごみの分別にご協力をいただき、仙南圏域内で再資源化を図って
いる状況です。皆様に分別の作業にご協力をいただけなければ、再
資源化を図ることは困難となりますので、限りある資源を有効に活用
するために今後とも分別のご協力をお願いいたします。
【生活環境課】

当局 ・議会回答

通し番号 87 不法投棄・ごみに関すること№ 69不法投棄・ごみに関すること 6987-
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横倉自治センター

意見・質問・要望等 　燃やせないごみにウジ殺しのビンを出す方がいるが、持って行って
もらえないので困っている。販売店でも回収はしていないと言われ
た。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　毒物等のビンは、ごみ集積所にごみとして出せませんので、ご理解
ください。
　処理の方法を確認いたします。

　議員回答のとおりです。なお、処理の方法は中身を空にし水で洗
い、直接仙南リサイクルセンター（蔵王町・有料）に持ち込んで下さ
い。
（※ごみの分け方と出し方P１より）【生活環境課】

当局 ・議会回答

通し番号 88 不法投棄・ごみに関すること№ 72不法投棄・ごみに関すること 7288-

意見・質問・要望等 　ごみ袋が有料になり家庭の負担が多くなっている。角田市の負担
が少なくなっていると思うが、どれ位の金額が少なくなったか報告はさ
れているのか。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に確認します。

　仙南地域広域行政事務組合の平成30年度予算は、平成28年度決
算を基に作成しております。平成30年度に角田市から仙南地域広域
行政事務組合へ支払う負担金は、ごみ袋の有料化に伴う収入によっ
て約3,000万円軽減されています。【生活環境課】

当局 ・議会回答

通し番号 86 不法投棄・ごみに関すること№ 75不法投棄・ごみに関すること 7586-

意見・質問・要望等 　インバウンドで角田市にどれだけの外国人観光客が来ているのか。
もっとインバウンドに力を入れるべきではないか。
　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　角田市への外国人観光客のデータはありませんが、角田駅前のゲ
ストハウスには、外国人の方が400人ほど利用しているようです。要望
として、当局に伝えます。

　角田市のインバウンド対策は、平成29年３月に設立した宮城県南４
市９町で構成する宮城インバウンドDMOにより広域連携で対応して
いきます。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 90 観光・イベントに関すること№ 119観光・イベントに関すること 11990-

意見・質問・要望等 　市営住宅の空き家をどうするのか。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　計画的に廃止していく市営住宅もあり、左関住宅の空き家は解体
撤去していく予定です。

　角田市公営住宅等長寿命化計画（平成27年３月改訂）では、左関
住宅は、用途廃止の計画となっております。このことからも、長期総合
計画との整合性も考慮しながら、今後解体撤去に向けて検討して参
ります。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 91 市営住宅等に関すること№ 150市営住宅等に関すること 15091-

意見・質問・要望等 　後沖の国道113号が大雨のたびに冠水し通行止めになるので、早
急に解決して欲しい。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　宮城県の管轄になりますが、市からも改善の要望をしております。

　議員回答のとおりです。【都市整備課】当局 ・議会回答

通し番号 89 道路に関すること№ 171道路に関すること 17189-
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横倉自治センター

意見・質問・要望等 　坊前線で土砂崩れがあり、消火栓がむき出しになっているので、早
急に直して欲しい。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　現場を確認して、当局に伝えます。

※議会報告会終了後に現場を確認し、当局へ伝えました。

　早急に対応します。【都市整備課】当局 ・議会回答

通し番号 84 道路に関すること№ 176道路に関すること 17684-

意見・質問・要望等 　尾袋川に土砂が埋まっている。丸山住宅の所が土砂崩れでカラー
コーンがあるが、早急に土砂を取って欲しい。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　現場を確認して、当局に伝えます。

※議会報告会終了後に現場を確認し、当局へ伝えました。

　市道馬場内豊室谷地線の路肩の件であると思われますので、早急
に対応します。【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 83 水路・河川等に関すること№ 191水路・河川等に関すること 19183-

意見・質問・要望等 　関ノ内住宅付近の阿武隈急行線の踏切の所の排水が悪く土砂払
いをしてもらったが、地域から要望しなくても、今後も定期的に土砂
払いをして欲しい。　【横倉自治センター】

当 日 の 回 答 　現場を確認して、当局に伝えます。

※議会報告会終了後に現場を確認し、当局へ伝えました。

　今後もパトロール等で確認し、対応したいと思います。
【都市整備課】

当局 ・議会回答

通し番号 85 水路・河川等に関すること№ 193水路・河川等に関すること 19385-
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